

las UTTs, agrupaciones y enlaces los que se pronuncien por C.O y sus proyectos, buscando una hegemonía y dominio para que estos figuren en cabeza de freno de las movilizaciones que nada ni nadie podrá evitar. Relacionadas con el pretender arrogarse la representatividad exclusiva de la clase obrera, confundiendo lo que es una tarea inexcusable de afiliación a CC.OO con el pronunciamiento de Asambleas masivas en pro de los objetivos que C.O a su entender persiguen.

Como militantes de CC.OO, muchos de los cuales estamos en ellas desde su surgir en la década de los 60 y hemos puesto el empeño constante en su construcción y estructuración como organización frente al vertical. DECLARAMOS ESTAR EN CONTRA DE ESTAS MANIOBRAS Y PROYECTOS, CONSIDERAMOS PROFUNDAMENTE DIVISIONISTAS. Por el contrario, estimamos que todo avance en la construcción de organizaciones sindicales, de CC.OO como organización sindical libre y la unificación inmediata de todas las existentes mediante un Congreso, solo puede unir y dar fuerza al conjunto de la clase obrera. La presente Asamblea General de CC.OO, no representa el sentir de amplios sectores de CC.OO de las cuales formamos parte, creemos que la Asamblea General debería abrir un proceso de discusión realmentedemocratico y convocar a un Congreso General de CC.OO. En cualquier caso, proponemos se discuta en todas las CC.OO de todas las ramas, de todas las nacionalidades y pueblos, el presente documento. Tal discusión democratica debe contemplar:

- a.- Promover o en su caso proseguir la celebración de asambleas y plenos de todos los miembros de CC.OO y a todos los niveles de abajo arriba.
- b.- Elegir delegados que defiendan las diferentes posturas y en su real y debida proporción, en cada C.O de fábrica, tajo o centro de trabajo. Elegir de entre ellos los seriamente representativos a escala de ramo y desde asambleas de todos los componentes o afiliados a CC.OO del ramo en cuestión. Así a todos los niveles: localidad, nacionalidad,...
- c.- Las diferentes opiniones, aun minoritarias, deben permitirse sus derechos de libre expresión, circulación de sus ideas y representación acorde con su fuerza real.
- d.- Levantar en este proceso de discusión y elección democratica de delegados, un CONGRESO GENERAL DE CC.OO en donde se afirme a CC.OO como organización sindical libre, unitaria, independiente de la CNS, de la patronal y del Estado. La presente Asamblea General, preparada antidemocraticamente y celebrada practicamente a puerta cerrada, demuestra que no quiere ser un paso real en este sentido.

II.- POR LA LIBERTAD Y UNIDAD SINDICAL, CONSTRUIR CC.OO COMO ORGANIZACIÓN SINDICAL LIBRE, FRENTE AL VERTICAL.

Nuestra propuesta base para proseguir la discusión en todas las CC.OO, aprobada en sus líneas generales por todas las CC.OO y militantes de las mismas, de los puntos y ramos al principio señalados, pueden resumirse en:

- 1º El margen de libertad de acción y organización impuesto de hecho por el avance del movimiento obrero en su lucha contra el vertical y la Dictadura hacen necesario y posible avanzar en la construcción del Sindicato Obrero, oponiéndolo a todo intento de "reforma" de la CNS con lo que solo pretenden mantenerla..

Es urgente y perfectamente posible CONSTRUIR COMISIONES OBRERAS COMO ORGANIZACIÓN SINDICAL LIBRE. Reconstruirlas en todas las fabricas, tajos, centros de trabajo,.. Levantarlas del estado de postración en que se encuentran debido a las orientaciones que consideran a CC.OO como "movimiento socio-político organizado" o "movimiento-organizado", justificando su política de supeditación a la CNS y sus estructuras.

- 2º Construir CC.OO, implica un trabajo de organización y afiliación de miles de trabajadores:
 - Poner en pie periodicos y boletines como organos de expresión de CC.OO.
 - Estructurar en lo posible asesorías laborables y servicios de consulta.
 - Dotarse de una fuerte caja de resistencia, cuyas primeras aportaciones deben ser las de los bonos, pero en su engrose permanente debe correr a cargo de las cuotas de los afiliados así como de las cajas actuales de empresa.
 - Imponer en lo posible la estabilización de locales sindicales, en la propia empresa o centro de trabajo y en la misma CNS.
 - Imponer en lo posible la negociación directa con la patronal de los hombres de CC.OO.

Debemos avanzar en la discusión democratica para dotar a CC.OO de unos estatutos y de un programa de acción adecuado.

En este esfuerzo, debemos ayudarnos-alla donde sea posible-levantando asambleas de todos los trabajadores. Que se pronuncien por el Sindicato y contra toda "reforma". En ellas debemos explicar e interesar al mayor número posible de trabajadores para que se organicen establemente en CC.OO, como la mejor garantía de preparar la respuesta unida contra el capital y su Gobierno, en pos de nuestras justas reivindicaciones.

3ª CC.OO debe unir esfuerzos con las demás organizaciones sindicales: UGT, CNT, USO,..para el impulso de la lucha unida de los trabajadores en pos de sus reivindicaciones. Coordinarse a todos los niveles y no solo a niveles de dirección, para mejor preparar las luchas, para promover Asambleas y Comités Elegidos y revocables desde ellas.

CC.OO debe proponer a UGT, CNT, USO... la apertura de un debate a todos los niveles, en base a la democracia obrera, con el objetivo de culminar en un Congreso de Unificación Sindical, sobre las ruinas del vertical. Creemos que en este Congreso debe constituirse- y así lo defendemos - una Central Sindical Unica, de todos los trabajadores, independiente de la patronal, la Iglesia y del Estado, basada en la democracia obrera y el derecho inalienable de tendencia.

4ª Avanzar en la construcción de CC.OO como organización sindical libre, exige de todos los brazos: los compañeros que integran las "candidaturas unitarias y democráticas", que dijeron se presentaban al cargo para construir el sindicato que precisa, desoyendo a los que opinan lo contrario. Es hora de que lo demuestren: deben abocarse a estas tareas y abandonar el vertical.

El patrimonio de la CNS-OS pertenece a todos los trabajadores. Debe restituirse al expoliado a las organizaciones sindicales suprimidas por la Dictadura y todo el colocarlo en manos del Congreso de Unificación Sindical.

Reunión de delegados y mil. de CC.OO
Madrid, 26-VI-76 y Barcelona 3-VII-76

P.D.

Se decidió asimismo, saludar a todos los militantes de CC.OO que han defendido se constituyan como organización, aun sin llegar a las mismas conclusiones que nosotros. Esperamos, y a ello invitamos, a que unan sus esfuerzos a los nuestros en la propuesta contra el acto burocrático y para empujar la continuidad de discusión dentro de CC.OO, para estructurarlas al máximo como organización frente al vertical.

DECLARACION SOBRE LAS CC.OO Y LA SITUACION ACTUAL

En forma enteramente diferenciada al anterior comunicado, se discutió al presente proyecto de declaración, que se juzgo de vital interes. Para su confección se recogieron las propuestas que al efecto realizaron varias delegaciones que si habían tratado y aprobado sus líneas generales. Señalamos por tanto, que parte de los reunidos no estaban mandatados por las C.O, plenos, etc, de militantes de CC.OO que venían representado, para darle apoyo como tales. No obstante, se aprobó como base de discusión y por unanimidad y con propuesta a todas las CC.OO para que adhieran a ella y pongan en practica sus contenidos.

POR LA INDEPENDENCIA DE CLASE. FUERA CC.OO DE "COORDINACION DEMOCRATICA", ASAMBLEA DE CATALUNYA, TAULES Y CONSEJIS, DEL GOBIERNO VASCO, etc.

A).- CC.OO debe trabajar por la construcción de un pacto de Unidad proletaria en todo el Estado y concentrandolo en todas las nacionalidades: para - impulsar la movilización que derroque a la Dictadura coronada, por medio de la Huelga General. Para levantar a su caída un Gobierno Provisional de los Trabajadores, con voto por los partidos obreros mayoritarios (PC, PSOE), - apoyado en la movilización de las masas y sus organizaciones. Gobierno sin ningún ministro burgues, unico que debería garantizar:

- La destrucción hasta el fin del franquismo, la disolución de los cuerpos represivos y el control democrático del ejercito, desarmando a la reacción, formando milicias populares.
- Las libertades políticas, sindicales y nacionales plenas. La convocatoria inmediata de una Asamblea Constituyente para que el pueblo decida su futuro. Garantizar el derecho a la autodeterminación de las nacionalidades, por medio de las Asambleas Constituyentes Nacionales.

EMC

- La satisfaccion de las necesidades apremiantes de las masas, dando la tierra al que la trabaja, Nacionalizacion de la ensenanza, de la medicina y de todos los servicios sociales. Expropiando a los monopolios y grandes latifundios, estableciendo el control obrero de la produccion.

B).- CC.OO debe, ya desde ahora, organizar la solidaridad con la lucha de estos momentos: Motor Iberica, metalurgicos de Madrid, etc... recogiendo las reivindicaciones mas sentidas y aun pendientes.

- Contra el paro y los bajos salarios, por la escala movil de horas de trabajo y de salarios. Por la libre negociacion colectiva, por un sindicato obrero.
- Por la amnistia y todas las libertades. Asamblea Constituyente apoyada en las asambleas Constituyentes de todas las nacionalidades.
- Por un Gobierno Provisional de los Trabajadores, unico que podria y deberia garantizar todo lo anterior.

Preparar en suma las condiciones que hagan posible. enfrentar la "reforma" continuista con que el Gobierno de la Dictadura coronada pretende estafar todas y cada una de las justas aspiraciones obreras y populares. Preparar las bases de la Huelga General en este otoño que se acerca, centralizando y profundizando todos los combates.

C).- CC.OO debe verse libre de todo compromiso con la burguesia que recorte sus aspiraciones y formas de accion y organizacion. Libre de todo pacto de subordinacion. La "Coordinacion Democratica", Asamblea de Catalunya, etc... compuesta por grupos y personalidades burguesas y los principales partidos obreros y organizaciones sindicales, constituye un organismo burgues de colaboracion de clases, levantada sobre un programa antidemocratico. Lejos de unir y fortalecer a la clase obrera, pretende quitarle la palabra y limitar sus justas aspiraciones: asi a venido ocurriendo y tal es el caso de la convocatoria para la semana del 5 al 11 de julio en pos de la amnistia, renunciando a la exigencia de responsabilidades por los crímenes franquistas, a la disolucion de los cuerpos represivos, a las formas de accion directas que se han mostrado capaces de imponer las reivindicaciones, separando esta lucha de los centros de trabajo y estudio, de las masas oprimidas del campo y las ciudades.

Con tales pactos pretenden sembrar de obstaculos el avance de las moviaciones obreras y de las masas populares a la par que buscan ser tabla de salvacion de los negocios del capital para cuando este quede sin la odiosa Dictadura, que sin duda sera derrocada por las masas.

Si en nombre de sus intereses capitalistas la "oposicion" burguesa de los partidos y organizaciones obreras la colaboracion en estos organismos: en nombre de los intereses de la clase obrera y de la independencia de CC.OO: exigimos a estas organizaciones y partidos que salgan de estos organismos intraclasses. Sin esperar mas, CC.OO debe abandonar y romper con "Coordinacion Democratica", Asamblea de Catalunya, Consells, Taules y Gobierno Vasco.

Es imprescindible formar un Frente Unico con todos los partidos y organizaciones obreras, al que pueden acudir en alianza revolucionaria las organizaciones representativas de otras capas populares en lucha contra la Dictadura.

Reunión de delegados y militantes de CC.OO .
Madrid, 26-VI-76 y Barcelona 3-VII-76.

